

Cuadro Sinóptico sobre “Sexualidad y Erotismo”

Materia: Desarrollo Humano

Mtra. Morales Sol Adriana Maricela

Presenta: Jusenia Yaret Castillo Calvo

Licenciatura: Trabajo social y Gestión Comunitaria

Cuatrimestre: Sexto Grupo: “B”

Frontera Comalapa, Chiapas. A 18 de Junio del 2020.

Sexualidad y Erotismo

Sexualidad

Es todo lo que sentimos, pensamos y vivenciamos acerca de la función erótica y genital

Político

El desconocimiento de la sexualidad, como asunto socio-político, permitió que se la inscribiera en un marco moral en el cual se la asoció con malignidad, peligrosidad y pecaminosidad, y se confundieron igualmente los ámbitos de la ética y de la moral.

Moldeamiento en la sexualidad humana

La monogamia, la bigamia, el divorcio, la poligamia, la poliginia, etc. son hechos culturales que originan efectos tanto individuales como sociales; igual pasa con la orientación sexual. Los seres humanos como especie, no son monogámicos ni heterosexuales, de lo cual la antropología brinda suficientes pruebas.

Erotismo

se trata de un intento por reinventar la sexualidad sin fronteras en la vida y en el amor

- Permite plantear que los seres humanos, sientan como humanos, una experiencia del sentir placentero.
- El erotismo es por una alteración emocional reconocidas por la sexología.

Democracia Sexual

- Hablar de sexualidad es político y conduce al desarrollo humano porque es un ejercicio de la autonomía, del valor personal y del riesgo individual.
- La religión, la ley, la opinión pública, la educación cuando aprueban o desaprueban comportamientos sexuales, crean referencias de control social que terminan imponiéndose.
- La sexualidad vivida, no de acuerdo con el propio sentir sino de acuerdo con las normas, es una experiencia empobrecida y deshumanizada, las personas son manejadas a través de las prohibiciones y permisos, en un ejercicio de control político.
- Lleva en sí el respeto por los estilos de vida que difieren del propio.
- Mientras la sexualidad continúe sometida a las estructuras de poder, se darán problemas que justifican una sexología no patriarcal ni masculinista, como parece ser la tendencia dominante.